

Cómo obran los demonios

1Pedro 5:8 Sed sobrios, y velad; porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar; La palabra “sobrio” es una palabra difícil de definir rápidamente. La palabra es, G3525 (**Diccionario Strong en Español**) **νήφω néfo**; de afin. Incierta; abstenerse de vino (mantenerse sobrio), eso es, (fig.) **ser discreto:-sobrio, velar.**

Pero entendemos que el tomar alcohol hace uno de bajar su atención y cuidado sobre las cosas de la vida que están a la mano. No es tanto sobre no tomar alcohol, sino **de no entrar en una mente floja, fácil de aceptar y hacer cualquier cosa sin examinarla cuidadosamente para ver si hay peligro (espiritual) o no en ello.**

2Corintios 2:11 para que Satanás no gane ventaja alguna sobre nosotros; pues no ignoramos sus maquinaciones. **2Corintios 11:14 Y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz.** **Apocalipsis 12:9... Satanás, el cual engaña al mundo entero...** **Juan 8:44 Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. El ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira.** **Satanás usa la decepción para lograr lo que hace.** Hace declaraciones muy bravas que simplemente no son ciertas. Tenemos que probar lo que oímos para ver si son veraces o no. **Usamos la Biblia,** porque la Biblia es verdad, y comparamos la Palabra de Dios contra lo que oímos para saber si es cierto o no.

Hechos 13:10 dijo: ¡Oh, lleno de todo engaño y de toda maldad, hijo del diablo, enemigo de toda justicia! ¿No cesarás de trastornar los caminos rectos del Señor? Satanás usa a las personas que se prestan a él, y **tenemos que tener gran cautela con nuestros amigos y conocidos porque muchas veces Satanás les usa para destruirnos espiritualmente.** **1Co 15:33 No erréis; las malas conversaciones corrompen las buenas costumbres.** “Conversaciones” son tus socios, amigos, pláticas, y enlaces sociales. O

sea, **escoja con mucho cuidado a las personas que vas a estar** con ellos porque por allí Satanás puede causarte a caer.

2Corintios 11:13 Porque éstos son falsos apóstoles, obreros fraudulentos, que se disfrazan como apóstoles de Cristo. 14 Y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz. 15 Así que, no es extraño si también sus ministros se disfrazan como ministros de justicia; cuyo fin será conforme a sus obras. **Buenas personas hacen bien a sus amigos y conocidos. Malas personas les hacen mal. Aléjate de malas personas.**

2Tes. 2:9 (el hombre de perdición) inicuo cuyo advenimiento es por obra de Satanás, con gran poder y señales y prodigios mentirosos, 10 y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. 11 Por esto Dios les envía un poder engañoso, para que crean la mentira, 12 a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia. Tenemos que entender que Satanás obra simplemente **por excluir lo bueno de Dios por amar a lo mugroso del mundo. Si uno no activamente busca las cosas de Dios (el bien), lo malo va a llenar su vida y nunca va a tener victoria.**

Nosotros tenemos poder sobre ellos

Lucas 9:1... a sus doce discípulos, les dio poder y autoridad sobre todos los demonios, **Mt 10:1... les dio autoridad sobre los espíritus inmundos, para que los echasen fuera...** **Lucas 10:17 Volvieron los setenta con gozo, diciendo: Señor, aun los demonios se nos sujetan en tu nombre.** **Los demonios no son una fuerza insoportable** que siempre van a vencernos y no hay nada que podemos hacer en contra de ellos. **Dios nos da poder de vencer aun a los demonios.**

No tomamos esta lucha como cosa ligera tampoco. **Judas 1:9 Pero cuando el arcángel Miguel contendía con el diablo, disputando con él por el cuerpo de Moisés, no se atrevió a proferir juicio de maldición contra él, sino que dijo: El Señor te reprenda.** O sea, son poderes muy

poderosos y muy peligrosos para nosotros. Si el arcángel aun no quiso “imponerse sobre” el diablo, debemos respetarlos por el grande poder que representan, aunque por medio de Jesucristo, no van a ganar el día.

Cómo Pelear contra Ellos

2Co 10:4 porque las armas de nuestra milicia no son carnales, sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas, 5 derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo, Debemos entender que esta lucha es en nuestras mentes, **en qué cosas que pensamos. Controlando nuestra mente** es exactamente cómo peleamos en contra del Diablo.

Fil 3:8 Y ciertamente, aun estimo todas las cosas como pérdida por la excelencia del conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor, por amor del cual lo he perdido todo, y lo tengo por basura, para ganar a Cristo, El secreto de no dejar las tentaciones dominarnos es de estimar a Jesucristo tanto que nada más en este mundo importa. **Mt 4:10**

Resistir el Primer Estimulo de la Tentación.

1Jn 3:8 El que practica el pecado es del diablo; porque el diablo peca desde el principio. Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo. El chiste es de resistir fuertemente la tentación de pecar, y a primera vista, haz algo de salirse de allí. **Hebreos 2:14-18**

1Co 10:13 No os ha sobrevenido ninguna tentación que no sea humana; pero fiel es Dios, que no os dejará ser tentados más de lo que podéis resistir, sino que **Dios dará también juntamente con la tentación la salida, para que podáis soportar.** **Siempre hay una escapatoria** que Dios nos provee cómo podemos salir sin pecar. **Hay que encontrarlo,** hay que salirse a pensar y hacer otra cosa que no es pecado.

Ayudas para Resistir

Efesios 4:27 ni deis lugar al diablo. Tenemos que limpiar cada esquina y closet de nuestra vida

para que Satanás ni encuentre alojamiento ni lugar de dónde quedarse aun de paso.

Satúrate en la Palabra de Dios. Efesios 5:25-27 "(Dios)... amó a la iglesia, y se entregó a sí mismo por ella, para santificarla, **habiéndola purificado en el lavamiento del agua por la palabra**, a fin de presentársela a sí mismo, una iglesia gloriosa, que no tuviese mancha ni arruga ni cosa semejante, sino que fuese santa y sin mancha". El instrumento de limpiarnos es la Biblia, las Sagradas Escrituras. Solamente **por leerlas y meter nuestros pensamientos constantemente en ellas podemos tener su poder de resistir lo malo.**

Cómo tallando vez tras vez una prenda de ropa con mancha, tenemos que enfrentar y meditar vez tras vez sobre las Escrituras para quitarnos el pecado. Sal 119:9 **¿Con qué limpiará el joven su camino? Con guardar tu palabra.**

Buscad y Sed Lleno del Espíritu Santo

Efesios 5:18 No os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución; **antes bien sed llenos del Espíritu.**
Gálatas 5:24 Pero los que son de Cristo han crucificado la carne con sus pasiones y deseos.
25 Si vivimos por el Espíritu, andemos también por el Espíritu. El Diablo es un espíritu maligno, y **no es posible vaciar su lugar en tu vida sin poder algo en su lugar. Si quitas un demonio para intercambiar con otro** (Lucas 11:24-26), esto no sirve, "el postrer estado de aquel hombre viene a ser peor que el primero". **Solamente enfocando en ser lleno del Espíritu Santo para llenar tu alma y botar al Diablo puedes quedar en una mejor situación.**

Efesios 4:30 Y **no contristéis al Espíritu Santo de Dios**, con el cual fuisteis sellados para el día de la redención. Cuando te entregas al pecado, el Espíritu Santo que mora adentro de ti se entristezca por tu pecado.

Velad, Velad, Velad

1Pedro 5:8 **Sed sobrios, y velad; porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar;** Tito 2:12

enseñándonos que, **renunciando a la impiedad y a los deseos mundanos, vivamos en este siglo sobria, justa y piadosamente.** Si tenemos que empujar y reponer lo malo con lo bueno, entonces debemos constantemente examinar nuestras vidas para quitar y reponer lo malo.

Acércate a Dios

Santiago 4:8 **Acercaos a Dios, y él se acercará a vosotros. Pecadores, limpiad las manos; y vosotros los de doble ánimo, purificad vuestros corazones.** Dios no te va a ayudar contra el Diablo nada más por sí. **Tú tienes que buscar su ayuda, pídele por ella,** y primeramente **escoger de acercarte a Dios en lugar de estar con el Diablo. No hay otra esquina a tomar, es Dios o Satanás.**

Sé sabio. Proverbios 13:20 *El que anda con sabios, sabio será; Mas el que se junta con necios será quebrantado.* La comunidad espiritual de una buena iglesia te compartirá sabiduría en cómo pelear contra el Diablo y sus tentaciones.

Música Buena

Col 3:16 **La palabra de Cristo more en abundancia en vosotros,** enseñándoos y exhortándoos unos a otros en toda sabiduría, **cantando con gracia en vuestros corazones al Señor con salmos e himnos y cánticos espirituales.**

Hay una música que es del mundo que sirve mucho a los propósitos del Diablo. Como cristiano, **debemos alejarnos de este tipo de música que habla siempre de cosas de pecado.** En cambio, Dios ha puesto **una música bonita en la iglesia que da ánimo a tu corazón y alma.** Estos son los himnos y canticos espirituales. Alimentas a tu carne o a tu espíritu con lo que escuchas.

1Jn 4:4 **Hijos, vosotros sois de Dios, y los habéis vencido; porque mayor es el que está en vosotros, que el que está en el mundo.**

Partes para este folleto es tomado desde <https://es.challies.com/articles/10-formas-de-resistir-al-diablo/>

Resistid al Diablo y huirá de vosotros



Por David Cox

[salv56] v1 ©2019 www.folletosytratados.com/salv56
 Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Santiago 4:7 **Someteos, pues, a Dios; resistid al diablo, y huirá de vosotros.**

Existe una gran batalla espiritual entre Dios y Satanás, y la humanidad es el campo de batalla de esta guerra. Satanás quiere que los humanos obedezcan a él, y Dios, como Creador, quiere que la humanidad obedezca a Dios.

El secreto de no dejar Satanás dominar nuestras vidas es de dar todo a Dios, para que Dios tome posesión de nuestras vidas por el poder del Espíritu Santo.

Puedes tener la victoria por medio de enfocar tu vida en Jesucristo. Si Jesús es tu guía y poder, vencerás a Satanás. El momento en que desvías tu vista de Jesús, Satanás ganará el momento.